

Albrecht Bähr hält Kanzelrede

Ludwigshafen. Über „Flüchtlingspolitik und die Aufgabe von Kirche und Diakonie“ spricht der pfälzische Landesdiakoniefarrer und Sprecher der Arbeitsgemeinschaft Diakonie in Rheinland-Pfalz, Albrecht Bähr, am Sonntag, 23. März, in Ludwigshafen-Mundenheim. Bähr gestaltet mit Flüchtlingen und Ehrenamtlichen ab 10 Uhr einen Gottesdienst in der Christuskirche, Kirchplatz 5. Bährs Predigt bildet den Auftakt der neuen Veranstaltungsreihe Kanzelreden der Christuskirchengemeinde. Sie lädt dazu gesellschaftspolitische Entscheidungsträger aus der Region ein. Anschließend können die Gottesdienstbesucher sich bei einem Imbiss in der Kirche über die Flüchtlingsarbeit der Christuskirchengemeinde und ihr Café Asyl informieren. *red*